



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Statuette votive représentant le dieu Nefertoum
troisième période intermédiaire, XXV^e dynastie,
700-656 av. J.-C., provenance inconnue
bronze et incrustations d'or, haut. 37 cm,
larg. 20,5 cm, prof. 13,2 cm

Paris, musée du Louvre, E 1066

© musée du Louvre, Georges Poncet

■ Cette statuette fondue en une seule fois pouvait être suspendue. Nefertoum est associé à plusieurs mythes égyptiens de la création du monde. Il est la fleur de lotus sortie de l'océan primordial d'où a jailli pour la première fois le Soleil. Dès les textes des Sarcophages, il est fils de Sekhmet et, à partir du Nouvel Empire, il constitue la triade memphite avec ses géniteurs Ptah et Sekhmet.

25 mai 2009



actualité

